



Básquetbol UVM logra bronce en los Juegos Panamericanos Universitarios y se consolida en los campeonatos regionales y nacionales

Los logros obtenidos por las ramas femeninas y masculinas fueron fundamentales para su clasificación al mundial de Alemania 2025

Si de algo sabe el básquetbol UVM es de levantar copas, porque este año nuevamente se hicieron de los campeonatos regionales y nacionales, en las ramas masculinas y femeninas, consagrándose como tricampeones de la disciplina universitaria (2022/2023/2024).

Pero el excelente desempeño deportivo del básquetbol femenino y masculino durante este año también trascendió fronteras, pues ambos equipos lograron obtener medalla de bronce en los Juegos Panamericanos Universitarios, FISU América, que se desarrollaron en Cali, Colombia.

Jean Carlos Muñoz, jefe de Deportes de la Dirección de Desarrollo Estudiantil y Ex Alumnos de la UVM, señaló que los logros deportivos alcanzados son resultado de varios factores, siendo los principales, el compromiso de los estudiantes deportistas, de los entrenadores, y sobre todo el respaldo otorgado por la universidad para el desarrollo del deporte de alta competición.

“Sin duda que la disciplina fue un factor fundamental para la obtención de estos títulos y por supuesto el valioso trabajo realizado por el cuerpo técnico liderado por Gianluca Pozo, que desarrolla una labor que se funda en la disciplina, en el cuidado de los deportistas, con un régimen estricto en materia de alimentación, todo esto de la mano con la flexibilidad académica que entrega la universidad para que los deportistas puedan avanzar en sus estudios y rendir sus exámenes en otros periodos”, enfatizó.

Ante los resultados deportivos obtenidos, Daniel Tello Bahamondez, director de Desarrollo Estudiantil y Exalumnos, señaló que para la UVM el fomento del deporte es fundamental, por los aportes que este genera al desarrollo integral del proceso formativo de los estudiantes, y porque además tributa a los focos estratégicos del Plan de Desarrollo Estratégico institucional.

“El deporte competitivo a nivel universitario aporta un valor significativo al desarrollo integral de los estudiantes al promover habilidades como la disciplina, la perseverancia, la toma de decisiones y la búsqueda de la excelencia. Participar en competencias regionales, nacionales e internacionales estimula el liderazgo y el compromiso de nuestros estudiantes-deportistas con la institución, pero por otro lado les permite fortalecer la capacidad de manejar el éxito y la adversidad con equilibrio. Estas experiencias no solo enriquecen la formación académica, sino también potencian el crecimiento personal y profesional, preparando a nuestros futuros profesionales para enfrentar los desafíos de un mundo competitivo y cambiante”.

Benjamín Aguilera, estudiante de Terapia Ocupacional y deportista señaló que “la experiencia en los FISU América fue muy positiva y enriquecedora porque tener la oportunidad de competir y tener ese roce internacional sin duda que deja aprendizajes y ganas de seguir mejorando para avanzar en las próximas competencias que vengan”, señaló.

Respecto a la participación en torneos internacionales, Jean Carlos Muñoz señaló que dentro de los próximos desafíos está consolidarse en competiciones fuera del país, y por qué no, obtener resultados destacados en el mundial de Alemania 2025. “Los títulos obtenidos en torneos nacionales han sido clave para poder avanzar hacia la externalización de logros. Se viene un cambio generacional nuevo y ya estamos trabajando para encontrar nuevos atletas, deportistas no solo en básquetbol, sino que también en otras ramas que nos permitan seguir sembrando triunfos en el deporte universitario”, enfatizó.